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专版

据悉，普陀区融媒体中心“小
主播”训练营是普陀区融媒体中心
为小朋友打造的权威实训平台。
培训时间皆在上午，首期培训时间
7月19日—22日。来自区融媒体
中心的主持人结合自身的丰富经
验，从发音朗诵、形象礼仪、舞台训
练等方面讲解教学，提高小学员语
言表达、沟通技巧、播音主持等综
合素养。

面对年仅6岁，年龄最小的学
员，如何让他们更好地体验第一次
当主播体验，给导师们提出了难
题。“6岁的小朋友识字不多，我们
就只能通过讲故事的方法让他们记
住主要的内容，并教授给他们如何
在忘词的情况下顺利结束播出。”周
欢告诉记者，此次培训是为了让孩
子们更加自信阳光，了解更多主持
相关知识，是要让他们在轻松的氛
围中学习。

章勋有着多年的主持经验，具
备非常好的专业素养。“4天的学习
时间可以说非常匆忙，但是让我没
有想到的是孩子们都非常优秀和聪
明，在那么短的时间里，都学会了正
确发声、气息控制等播音技巧，在最
后的演播室实操演练中都表现不
错，自然大方。”

值得一提的是，此次训练营最
后学员们录制的主播视频还在掌上
普陀App进行展示，吸引了不少用
户点击观看，并赢得一致好评。

“此次活动，我们还通过报纸、
微信公众号、掌上普陀App等融媒
平台跟踪记录学员训练营成长、留
住精彩瞬间，为每个学员量身定制
活动集锦短视频，全方位展示学员
风采。”章勋说道，接下来，普陀区融
媒体中心将根据实际情况，继续开
展类似精彩活动，让更多的孩子走
近媒体人，了解媒体人。

第一次走上讲台
忐忑又自豪

普陀区融媒体中心首期“小主播”训练营顺利结营

在欢乐中收获知识 为梦想插上翅膀
□记者 高阳 张真瑜

7月19日普陀区融媒体中心“小主播”训练营正式开营，21位同学经过4天系统学习走上主播台，成为小主
播。同学们坦言，4天时间里不仅感受到了语言的魅力，交到了新朋友，还近距离感受到了媒体人的辛苦，今后将
更加努力学习，成为其中一员。

“大家好，我是小主持人洪睿
阳”“欢迎收看《普陀新闻》，我是何
沅晓……”7月22日上午，普陀区
融媒体中心“小主播”训练营在备
受瞩目中正式结业。首期3个班
小学员在专业主持人的带领下感
受“语”众不同的实训体验，21名小
学员收获满满。

上午9时，21名小学员身穿普
陀区融媒体中心统一“台服”集结
完毕。《普陀新闻》主播章勋、训练
营活动负责人周欢为每位小学员
送上独一无二的结业证书，“台宠”
融普普与小学员们一起拍照留念。

随后，21名小学员化身专业主
播，走进《普陀新闻》演播厅，坐在
主播台上，端正仪表，通过试音，小
主播们就开始了第一次上台亮
相。每个小学员都淡定自若，面带
微笑，字正腔圆，从容地完成了第
一次播出任务。

“现在正值暑假，安全问题是
所有家长和老师们最关心的事
情，学生放假了，但是安全不能放
假。在这里我们也呼吁小朋友们
出行要注意交通安全，游泳要去
正规的泳池，同时还要养成良好
的卫生习惯。希望大家都能提升
自己的安全意识，平平安安快快
乐乐度过一个愉快的暑假。”小学
员何沅晓第一个走上主播台，播
放完毕走出演播厅后，她长吁一
口气，“有一点点紧张，但是更多
的是成就感。我非常喜欢这次

‘小主播’的体验，长大以后我想
成为一名新闻主播。”

何沅晓的奶奶陈亚芬从19日
开班就一直陪在她的身边，和何沅
晓一起上“小主播”培训。她说：“我
们沅晓以前没接触过主持，这次活
动她做得很好，老师们教得也很
好。”

第一次走上主播台
紧张又兴奋

“夏令营的课程设置如何？专
业主播和主持人变身为老师是什
么样的呢？”带着这些疑问，家长刘
璐璐带着孩子洪睿阳7月19日一
早便前往普陀区融媒体中心，开始
为期4天的“小主播”实训。

当天上午，小学员们参观了普
陀区融媒体中心的广播直播间、视
频电视制作间及新闻演播室，还参
观了台史长廊，听导师们讲过去的
故事，领略媒体人的工作魅力。随
后，21名小学员通过才艺表演、表
达自我，经过导师遴选，组建3个战
队，由3名导师分别带队。

第二天，小学员便在导师的带
领下进行仪态训练，他们的动作虽
稚嫩，但一板一眼，学得非常认真。

“出东门，过大桥，大桥底下一
树枣……”随后，导师们带领小学
员们开展科学又有趣味的发音练

习、气息练习。主播章勋还身体力
行，亲身示范着一位专业主持人应
当具备的素养，现场展示了主持功
底，收获小学员们的阵阵掌声。

“小主播的培训很好，老师也
很好，我在这里交到了很好的朋
友，我很开心。”小学员缪明宵说
自己在学校里经常担任主持人的
工作，但这次是第一次接触真正的
主持人，第一次走进电视台，心里
非常好奇，问了老师非常多的问
题。

“之前都是在电视上看到章勋
老师，觉得很帅。今天上了章老师
的课，感觉既有趣又有意义，以后
我也想和他一样。”小学员杨承睿
告诉记者，“近距离和主播接触之
后，我觉得这是一份人前光鲜人后
辛苦的工作，我很期待，我自己能
成为一名主持人。”

第一次走进电视台
期待又好奇


